



### **Air Murr HG-Fly**

30 Stunden Arbeit für ein besonderes Highlight, das sich am diesjährigen Faschingsumzug in Murr sehen lassen konnte – das Flugzeug der „Air Murr HG-Fly“. Die Inspiration für die Mitglieder vom HGV Murr kam durch Bürgermeister Torsten Bartzsch. Während des Wahlkampfes im vergangenen Jahr zum Bürgermeister wurde er gefragt, welche Funktion er beim Faschingsumzug am liebsten übernehmen würde. Mit der Antwort „... Kapitän bei der Murr Air“ kam die Idee ins Rollen. Es wurde fleißig gewerkelt, Kostüme entworfen und genäht sowie weitere Ideen entwickelt, um den Motivwagen mit dem Flugzeug mit einem rollenden menschlichen Koffer, Passagieren, einem Kofferwagen und natürlich dem „Follow me“-Wagen zu ergänzen. Unser Bürgermeister Thorsten Bartzsch, der kurzerhand beim Umzug von Stewardessen ins Flugzeug gesteckt wurde, hatte sichtlich Spaß mit seiner Rolle als Kapitän bei der „Air Murr HG-Fly“.